

### **Merkblatt zur Geldüberweisung in Iran**

Bei Geldverlust oder sonstigen finanziellen Schwierigkeiten sollten Sie zunächst versuchen mit Hilfe einheimischer Verwandte oder Freunde Ihre Notlage zu überbrücken.

Darüber hinaus bieten in Iran Überweisungssysteme wie zum Beispiel Mah Card und DaricPay eine Möglichkeit, sich aus dem Ausland Geld überweisen zu lassen.

Bei diesen Unternehmen handelt es sich um private Dienstleister. Die Botschaft arbeitet nicht mit diesen Unternehmen zusammen. Sämtliche Angaben erfolgen unverbindlich und ohne Gewähr. Eine Haftung für eventuell auftretende Schäden kann nicht übernommen werden.

Informationen zu den angebotenen Dienstleistungen und Konditionen können Sie den Webseiten des jeweiligen Anbieters entnehmen bzw. telefonisch erfragen:

- Mah Card
  - Homepage: <https://www.mahcard.com/>
  - Telefonnummer: +989369440955
  - Adresse: 40 Haghani Hwy, Vanak Sq, Tehran, Iran
  
- DaricPay
  - Homepage: <https://www.daricpay.com/>
  - Telefonnummer: +989032742012
  - Adresse: Ememzadeh Alley/Ecke Pirun, Teheran, Iran

**Haftungsausschluss:**

Alle Angaben dieses Merkblattes beruhen auf den Erkenntnissen und Erfahrungen der Botschaft zum Zeitpunkt der Abfassung des Merkblattes. Für die Vollständigkeit und Richtigkeit kann jedoch keine Gewähr übernommen werden. Rechtsansprüche können aus diesem Merkblatt nicht hergeleitet werden.